

# Küchenwohntrends/Möbel Austria

## Messe-Doppel baut Erfolgskurs aus

Donnerstag, 09.06.2016



Österreichs Landesfachmesse Küchenwohntrends und Möbel Austria geht laut Veranstalter mit erneutem Wachstum in die dritte Runde. „Nach zwei hervorragend angenommenen Veranstaltungen lässt sich für das kommende Jahr bereits prognostizieren: Das Fachmessedoppel Küchenwohntrends 2017 und Möbel Austria bleibt auf Erfolgskurs und wächst erneut. Der nächste Termin 10. bis 12. Mai 2017 ist branchenweit gesetzt – namhafte Innovationstreiber und viele Top-Marken der Möbel- und Küchenmöbelbranche werden im modernen Salzburger Messezentrum Flagge zeigen und auch damit die Bedeutung und Akzeptanz der Veranstaltung im Markt unterstreichen“, so die Veranstalter. Das erfolgreiche Konzept der beiden Vorveranstaltungen wurde für 2017 nochmals optimiert, was sich in vermehrten Buchungsanfragen, in Standvergrößerungen, einem noch breiteren Präsentationsspektrum und insbesondere im Wachstum des Segments Wohnen niederschlägt. „Es werden hochinteressante Neuerungen und beeindruckende Ideen umgesetzt“, so die Veranstalter. Die Messedauer bleibe bei insgesamt drei Tagen, was den Wünschen sowohl von Aussteller- als auch von Besucherseite entspreche. Zudem wird es wieder täglich zwischen 9 und 18 Uhr ein interessantes Rahmenprogramm mit informativen Podiumsevents geben. Und noch ein Tipp für interessierte Aussteller: Die Frühbucherphase für die Messe endet am 30. September. Veranstalter der Möbel Austria ist der Möbel- und Holzbauc-Cluster (MHC) der Business Upper Austria – OÖ Wirtschaftsagentur GmbH, Veranstalter der Küchenwohntrends die Trendfairs GmbH.

[zum Seitenanfang](#)